



## Monsieur Réal Laflamme, un homme engagé et réputé en agriculture, se joint au conseil d'administration de Soleno

Saint-Jean-sur-Richelieu, *16 janvier 2012* - Soleno se réjouit de la nomination de monsieur Réal Laflamme à titre de membre de son conseil d'administration. C'est avec une immense fierté que le président du conseil d'administration de Soleno et président de Soleno, monsieur Alain Poirier, entouré de tous les membres du conseil d'administration, accueilleront monsieur Laflamme, cette légende du domaine agricole au Québec.

Né à Sainte-Rosalie, Réal Laflamme est issu d'une longue lignée d'agriculteurs. Très tôt dans sa vie, il est fasciné par l'agriculture et il démontre qu'il a l'étoffe pour bien gérer et administrer une entreprise. En 1968, il achète de son père une ferme de 32 hectares et 17 vaches laitières et aujourd'hui, l'entreprise familiale « la ferme Roflamme » cultive 1000 hectares et compte un cheptel de 90 vaches laitières.

En 1981, à l'âge de 34 ans, Réal Laflamme devient l'un des plus jeunes récipiendaires de la Médaille d'or du mérite agricole. En 1992, il fait l'acquisition avec d'autres actionnaires, d'une ferme avicole sous forme de société en commandite. En raison du succès de cette formule, plusieurs autres acquisitions du même type sont faites. En 2001, il fut le premier à recevoir le Grand Prix de l'entrepreneur agricole décerné par Ernst & Young, La Presse, TVA et Global.

Malgré son implication dans le développement et la gestion de la ferme, monsieur Laflamme accorde tout au long de sa carrière beaucoup d'importance à son engagement social et professionnel. Il oeuvre pendant 25 ans dans le mouvement coopératif, tout d'abord sur le plan local comme administrateur, vice-président et pendant dix ans président de la Coopérative agricole Comax. De 1989 à 1999, il est membre du conseil d'administration de la Coopérative fédérée où il a diverses responsabilités dont celle de membre du comité exécutif et président du comité de vérification.

Monsieur Laflamme fut membre fondateur du Temple de la renommée de l'agriculture au Québec fut juge, à six reprises, à l'Ordre national du mérite agricole. Il fut membre du comité industrie de l'école ITA de Saint-Hyacinthe et encore aujourd'hui, il est administrateur à la Fondation de l'Hôpital Honoré-Mercier et à l'exposition agricole de Saint-Hyacinthe, et il est aussi vice-président du Salon l'agriculture.

En terminant, notons qu'encore bien d'autres mandats ont été confiés à monsieur Laflamme et de nombreux autres accomplissements, le plus souvent reliés au domaine de l'agriculture, ont été réalisés par ce grand visionnaire au courant de sa carrière. Il est pour le monde des affaires un modèle d'entrepreneur et un symbole de carrière agricole réussie. Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur l'expertise d'un homme exemplaire comme lui.



Source : Monsieur Claude Labrecque, Vice-président, Ventes et Marketing

Tél. : 450-347-7855 x 333